
児童集会を行いました 

６月２３日（月）、今年度初めての児童集会を行いました。 

進行は執行委員が行い、図書委員会が図書のキャンペーンについて、給食委員会が食器

の戻し方について、環境美化委員会が靴をそろえることについて、執行委員会がタブレッ

トの使い方について発表をしました。どの委員会も西小のみんなが気持ちよく生活するた

めに大切なことを発表しました。執行委員の発表では、タブレットの使い方でよいと思っ

たことを話す時間があり、すぐに隣の子と話す姿がありました。次に６月の歌「すてきな

一歩」を全校みんなで声を合わせて歌いました。１～４・６年生と５年生のかけあいの歌

声が体育館に響きました。 

 


